



LOS COMPETIDORES JUAN CARLOS SALVATIERRA EN MOTOS QUE TOCÓ SUELO BOLIVIANO A LAS 10.25 HORAS Y WALTER NOSIGLIA EN CUADRICICLOS A LAS 10.47 HORAS, OCUPAN EL PUESTO 14 Y 7,

RESPECTIVAMENTE, EN LOS RESULTADOS PARCIALES DE LA SÉPTIMA ETAPA DE LA COMPETENCIA DEL RALLY DAKAR EN TERRITORIO BOLIVIANO.

Salvatierra y Nosiglia, orgullosos de ser bolivianos

Rally Dakar rugió en Bolivia

• Miles de espectadores recibieron a decenas de competidores nacionales y extranjeros, los que agradecieron por la habilitación del nuevo circuito por el país. La séptima etapa de cerca a 401 kilómetros se inició en Salta-Argentina, atravesó Villazón, Tupiza, Atocha y concluyó en Uyuni.

Espectacular, así fue el recibimiento de Bolivia al Rally Dakar 2014, los competidores y los espectadores vivieron una experiencia indescriptible al escuchar el rugir de los motores que atravesaron a toda velocidad y con gran esfuerzo el territorio nacional, en medio de la ovación del público que se desplazó en casi todo el trayecto, desde Villazón hasta Uyuni.

Pese a la presencia de grandes competidores de otros continentes, los pilotos bolivianos Juan Carlos 'Chavo' Salvatierra, en motocicleta, y Walter Nosiglia, en cuatriciclo, se convirtieron en los héroes de la jornada y fueron recibidos con expresiones de

carinho y admiración por la población boliviana, el presidente Evo Morales y otras autoridades.

Los representantes de Amaury Sport Organisation del Dakar y pilotos extranjeros, entre ellos una mujer, también expresaron su agradecimiento a Bolivia por el aliento y la motivación recibido en todo el recorrido, puntualizando que este deporte une al mundo. Entretanto, Salvatierra y Nosiglia, rodeados por banderas nacionales y completamente emocionados exclamaron, por separado, sentirse "orgullosos de ser boliviano".

La séptima etapa de cerca de 401 kilómetros comenzó en

horas de la mañana en Salta-Argentina, ingresó al territorio nacional a las 10.00 horas, atravesando por Villazón, Tupiza, Atocha y concluyó en Uyuni.

Para hoy, lunes, se prevé que la partida de inicio en la octava etapa desde Colchani será aproximadamente a las 06.00 horas, la competencia seguirá por Salinas de Garci Mendoza, Tunupa e ingresarán hacia Chile a través de Ollagüe.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo y Suplemento Deportivo

Andecop rechaza propuesta de alza de pensiones de 5,9%

La Asociación Nacional de Colegios Particulares (Andecop) rechazó el incremento del 5,9% dispuesto por el Gobierno, ya que es considerado de insuficiente, por lo que este sector determinó continuar con las negociaciones con autoridades educativas en las próximas horas.

La vicepresidenta de Andecop, Isabel Zotez,

expresó su desacuerdo con la disposición gubernamental: "Los costos de la canasta familiar demuestran que todo ha subido, por encima del monto que nos pretenden incrementar, todos conocemos que los precios se han elevado de manera exagerada", expresó.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Ante continua importación

Piden mayor incentivo para producción de arroz



EL ARROZ, UNO DE LOS PRINCIPALES ALIMENTOS DE LOS BOLIVIANOS, CORRE EL RIESGO DE ENFRENTAR UNA REDUCCIÓN EN SU PRODUCCIÓN.

La Federación Nacional de Cooperativas Arroceras (Fenca) podría dejar de sembrar 30.000 hectáreas del cereal durante el año, debido a la falta de incentivos que debería otorgar el Gobierno a este sector, sostuvo su principal representante, Salomé Tupa.

Se informó también que entre enero y noviembre de 2013, Bolivia importó arroz 15 veces más que en la gestión 2012 por un valor de 16,7

millones de dólares y una cantidad de 28 millones de toneladas; mientras que en 2012 el valor de la compra fue de 1,6 millones de dólares por 2,3 millones de toneladas.

Asimismo, la gerente de Fenca, Isabel Ortiz, pidió a las autoridades favorecer a este sector con un seguro agrícola que cubra efectivamente los riesgos de la actividad.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Cinco son latinoamericanos

Papa nombra a 19 cardenales

El papa Francisco nombró por primera vez en su pontificado 19 nuevos cardenales, de estos cinco corresponden a América Latina y el resto son de Asia, África y otras latitudes, en tanto que algunas designaciones han reflejado su preocupación por los pobres en el mundo.

En Managua, Leopoldo Brenes, obispo de la Arquidiócesis de la capital nicaragüense, uno de los consagrados por Francisco, fue saludado con aplausos en la misa dominical.

"Lo recibo (el nombramiento cardenalicio) no como un honor, sino como un llamado a servir", dijo Brenes a la entusiasmada feligresía.

Brenes es el segundo cardenal que se nombra en Nicaragua, después de que en 1985 en medio de una guerra civil, el papa Juan Pablo II eligiera a monseñor Miguel Obando como el primer sacerdote centroamericano en ocupar esa distinción.

Francisco hizo su anuncio de los nuevos cardenales el domingo desde la ventana de su estudio vaticano ante la multitud congregada en la Plaza de San Pedro.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

Hoy en Cine Mundo

El uso del celular

Utilizar el celular es una actividad muy común y frecuente. ¿Pero alguna vez se preguntó cuál es el uso real que los usuarios le dan al celular, lo utilizan para hacer sólo conversaciones, para enviar mensajes, para navegar en internet o simplemente para jugar? Los celulares inteligentes nos permiten instalar una gran variedad de programas, con los cuales podemos realizar diferentes tareas y no sólo conectarnos a internet. Veamos en esta edición cuál es el uso que los usuarios le dan a sus equipos.



El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1231 días y la injusticia continúa.

